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Eines fällt mir gerade noch ein!

Vogel hat explizit die Führungsspitze des Vereins gelobt. Da gab es, nach seiner Aussage, wohl
schon ganz andere Zeiten.

Das wissen wir zwar alle, aber da müssen wirklich teilweise sehr schlechte Verhältnisse
geherrscht haben.

Wir sollten wirklich, bei allen sportlichen Problemen, sehr froh sein, dass hier scheinbar enorme
Fortschritte gemacht wurden, die bestimmt nicht zum Nachteil vom Verein sind.

Rossow hat auch dazu gesagt, dass es wohl wirklich Zeiten gab, wo der Hörer bei potentiellen
Sponsoren aufgelegt wurde, wenn der Club anrief.

Mittlerweile sind es andere Zeiten und sie bekommen eigentlich überall einen Termin für ein
Gespräch.

Ein Sieg der Mannschaft am Wochenende bedeutet zwar immer eine schönere Einleitung für
diese Gespräche, wirklich entscheidend ist es aber zumeist nicht. Sponsoren setzen andere
Prioritäten für eine Partnerschaft!
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